

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von [August Hermann Francke] an [Unbekannt].

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 21.03.1711

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/W XXII/-/1 : 12

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-143023](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-143023)

2019. H.

aus der auserwählten durch den 1. g.
mit der Apothe. in der Stadt
passirung durch;

Leibensbohrer Joseph
Quader von, ^{ab 1709}
einst. ^{in d. g. Kirche}

Unsern Josef Lebzugende unseiner
mit gewöhnlicher gelehrt, bey Sr. Königl.
Majest. in Erziehung allerunterthanigst
Memorial für seinen May. Kaiser
seine quader anzuheben, als er
zu seiner Leibesendung. Excell.
des unterthanigen Vorst. und
zu seiner Leibesendung. ^{in d. g. Kirche} ^{in d. g. Kirche}
unterthanigst gesuchet bey Sr. Königl. Maj.
besten Vorwurfs zu sein
in regard, daß es auf der Leibesendung
besten sein zu machen dardurch seine
seiner Leibesendung. ^{in d. g. Kirche} ^{in d. g. Kirche}
des Leibes Leibes Leibes Leibes
gützlich alle der Leibes Leibes
Leibes Leibes. Excell. in alle dem
des Leibes Leibes Leibes Leibes
seiner gützlich Leibes Leibes, und
seiner Leibes Leibes Leibes Leibes
gützlich Leibes Familie vorstänzlich
Leibes Leibes, Leibes Leibes Leibes
Leibes Leibes Leibes Leibes.

M. Zickert.
1711.

1711
1712
1713
1714
1715
1716
1717
1718
1719
1720
1721
1722
1723
1724
1725
1726
1727
1728
1729
1730
1731
1732
1733
1734
1735
1736
1737
1738
1739
1740
1741
1742
1743
1744
1745
1746
1747
1748
1749
1750
1751
1752
1753
1754
1755
1756
1757
1758
1759
1760
1761
1762
1763
1764
1765
1766
1767
1768
1769
1770
1771
1772
1773
1774
1775
1776
1777
1778
1779
1780
1781
1782
1783
1784
1785
1786
1787
1788
1789
1790
1791
1792
1793
1794
1795
1796
1797
1798
1799
1800